

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Prof. Dr. Peter Albers wird Präsident der Fachgesellschaft

Düsseldorf - 13.06.16
BY: REDAKTION, S.B.

13.06.2016 - Die Delegiertenversammlung der Deutschen Krebsgesellschaft (DKG) hat Prof. Dr. Peter Albers zum neuen Präsidenten der Fachgesellschaft gewählt. Er löst den bisherigen Amtsinhaber Prof. Dr. Wolff Schmiegel aus Bochum ab. Bei der Wahl wurden insgesamt sechs Positionen im Vorstand der Deutschen Krebsgesellschaft neu besetzt.

Prof. Albers leitet die Klinik für Urologie am Universitätsklinikum Düsseldorf und ist neben seiner klinischen und wissenschaftlichen Tätigkeit seit vielen Jahren in der Deutschen Krebsgesellschaft aktiv. Albers fungierte vor seiner Wahl zum Präsidenten der DKG bereits als Vizepräsident und war im Jahr 2012 Kongresspräsident des 31. Deutschen Krebskongresses. Der renommierte Spezialist für urologische Krebserkrankungen ist wissenschaftlicher Leiter der PROBASE-Studie – dort geht es um die PSA-basierte Früherkennung beim Prostatakrebs – und Kostudenleiter der PREFERE-Studie zum lokal begrenzten Prostatakrebs. Seit 2008 engagiert er sich außerdem als Sprecher der DKG-Zertifizierungskommission Prostatakarzinom für eine qualitativ hochwertige Versorgung von Prostatakrebspatienten.



Prof. Dr. Peter Albers wird Präsident der Fachgesellschaft (Foto: Universitätsklinikum Düsseldorf, Unternehmenskommunikation)

„Gemeinsam mit dem neuen Vorstandsteam freue ich mich sehr auf die kommende Amtszeit. Wir werden uns mit Nachdruck für die Deutsche Krebsgesellschaft einsetzen“, so Prof. Albers bei seinem Amtsantritt. „Dazu gehört nicht nur die Auseinandersetzung mit onkologischen Fach- und Versorgungsthemen, sondern auch die Fortführung unseres Dialogs mit den gesundheitspolitischen Entscheidern, z.B. im Zusammenhang mit der Umsetzung des Nationalen Krebsplans.“

Die Deutsche Krebsgesellschaft

Die Deutsche Krebsgesellschaft e. V. (DKG) – eine Nachfolgeorganisation des 1900 gegründeten „Comité für Krebssammelforschung“ – ist die größte wissenschaftlich-onkologische Fachgesellschaft im deutschsprachigen Raum. In der DKG vertreten sind über 7.600 Einzelmitglieder in 24 Arbeitsgemeinschaften, die sich mit der Erforschung und Behandlung von Krebserkrankungen befassen; dazu kommen 16 Landeskrebsgesellschaften und 35 Fördermitglieder. Die DKG engagiert sich für eine Krebsversorgung auf Basis von evidenzbasierter Medizin, Interdisziplinarität sowie konsequenten Qualitätsstandards und ist Mitinitiatorin des Nationalen Krebsplans. Mehr unter www.krebsgesellschaft.de

mrtl1a.net/c/92/891821/555/0/6601249/80162/xluw6n.html

Pressekontakt

Deutsche Krebsgesellschaft
Dr. Katrin Mugele
Tel: +49 (0)30 322 9329-60
[mugele\(at\)krebsgesellschaft.de](mailto:mugele(at)krebsgesellschaft.de)